

Inversión de 350.000 euros para ampliar la piscina cubierta y el gimnasio de Las Gabias

El diputado ha afirmado que "apostamos por la mejora de las infraestructuras deportivas como un pilar fundamental para fomentar el deporte"

viernes 28 de marzo 2025



El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha visitado la localidad de Las Gabias, que opta a la candidatura para ser Villa Europea del Deporte en 2026, donde ha mantenido un encuentro con su alcaldesa, Merinda Sádaba. En esta reunión, se ha anunciado un presupuesto de 350.000 euros, dentro del Plan Provincial de Instalaciones Deportivas (PIDE) 2024, que irá destinado a la obra de la piscina cubierta y del gimnasio municipal para su ampliación y mejora. De estos gastos subvencionables, el Ayuntamiento del municipio aportará otros 350.000 euros, siendo el total de inversión de los trabajos de 700.000 euros.

Escobedo ha subrayado que “esta inversión ha llegado por primera vez en décadas a Las Gabias por parte de la Diputación Provincial, lo que demuestra nuestro compromiso con el desarrollo del deporte en la provincia. Apostamos por la mejora de las infraestructuras deportivas como un pilar fundamental para fomentar la práctica deportiva en todas las edades y garantizar espacios adecuados y modernos para los ciudadanos. La ampliación de la piscina cubierta y del gimnasio municipal ofrecerá mejores servicios a los vecinos, facilitando el acceso al deporte en instalaciones de calidad”.

El diputado, además, ha dado la enhorabuena al Ayuntamiento por “haber logrado un hecho histórico” con la presentación de la candidatura a ser Villa Europea del Deporte 2026. “El trabajo que está realizando Las Gabias por el deporte es, sin duda, un ejemplo a seguir por otras localidades. Desde la Diputación de Granada, vamos a apoyar las dos postulaciones que tiene la provincia, siendo Atarfe la otra, y ayudaremos a su promoción y a elaborar actuaciones conjuntas para que ambas sean referentes deportivos a nivel europeo”.

Por su parte, la alcaldesa de Las Gabias ha sostenido “el compromiso de la corporación por mejorar y ampliar las instalaciones deportivas. Agradecemos al diputado de Deportes por haber flexibilizado la normativa de los PIDE, incorporando a los municipios de más de 20.000 habitantes, decisión que ha permitido a un pueblo en constante crecimiento como el nuestro acceder a las ayudas”.

También, Sádaba ha hecho hincapié en la importancia de recurrir a esta subvención, debido a la “alta demanda por parte de todos los usuarios de las dependencias deportivas. Son más de 5.000 personas las que hacen uso de las instalaciones. Además, hay una larga lista de espera que esperamos minimizar al máximo con la ampliación del gimnasio municipal”.

Está previsto que las obras comiencen en los próximos meses, enmarcadas en los planes de desarrollo de infraestructuras deportivas que la institución provincial impulsa para mejorar la calidad de vida y fomentar los hábitos saludables en los municipios granadinos.

Las Gabias, candidata a ser Villa Europea del Deporte en 2026

El pasado mes de enero, el municipio granadino presentó oficialmente su postulación como Villa Europea del Deporte en el año 2026, un título otorgado por la organización ACES *Europe* con el reconocimiento de la Comisión Europea.

Esta acción es una oportunidad única para los pueblos de la provincia de Granada para poner en valor el deporte y los beneficios que aporta, como la mejora de la calidad de vida de los vecinos, el fomento de la inclusión social y la importancia del trabajo en equipo y la constancia. Además, en este caso se trata de un paso clave para situar a Las Gabias como referente deportivo de primer nivel, no solo a nivel provincial, sino de Andalucía y todo el territorio nacional e internacional.

Entre otros proyectos, el Ayuntamiento se ha visto envuelto en el diseño de un plan de actuación para sacar adelante la candidatura, con objetivos como la ampliación de las instalaciones deportivas actuales, para lo que ya ha contado con el apoyo de la Diputación de Granada. La postulación supone que estas iniciativas se desarrollen siguiendo un enfoque sostenible, de tal forma que se pueda asegurar su éxito.

Estas acciones suponen un beneficio, no solo en cuanto a la promoción de buenas conductas de salud para los vecinos y la implicación de estos en la candidatura, sino para el impulso de la economía y el turismo locales.